

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Société](#) > [Social](#)

Des locaux plus spacieux pour La Ressourcerie



Responsables et bénévoles dans les nouveaux locaux.

Social, Remoulines

Publié le 25/02/2022 à 05:06

Depuis sa création au mois d'août 2020, en partenariat avec la Communauté de communes du Pont du Gard, l'association la Ressourcerie du Pont du Gard a dû faire face à une demande croissante et une activité en augmentation. À côté du président, Éric Gonssard, des responsables Frank Barost et Françoise Damiani, vingt-cinq bénévoles s'activent pour redonner une seconde vie à des objets aussi divers que des vêtements, de la vaisselle, des jouets, des objets de décoration, des livres et autres. L'association fonctionne avec les dons de particuliers récupérés sur place et également dans le conteneur situé à la déchetterie de Comps. L'association vient d'emménager dans ses nouveaux locaux plus spacieux au n° 47 bis de l'avenue principale. Chacune des cinq pièces est aménagée par thème (vêtements, jouets, décoration, vaisselle, etc.) et les visiteurs peuvent faire leur choix avec des prix très attractifs. Chaque objet cédé passe par une pesée, comme l'exige la réglementation sur le recyclage et depuis le mois de décembre 2021, six tonnes de produits ont changé de mains. Une nouvelle prestation va être proposée avec un atelier de réparation de vélos. Par ailleurs, comme le précisent les responsables, "la finalité de l'association c'est de créer des emplois, aux côtés des bénévoles".

Contact : La Ressourcerie du Pont du Gard , 47 bis avenue Geoffroy- Perret, 30210 Remoulins. Tél. 06 80 32 08 73.

Correspondant Midi Libre : 06 77 24 78 68



CORRESPONDANT

[Voir les commentaires](#)

Découvrez vite le billet souvenir « Albert Einstein » ! Tirage strictement limité !

Société Française des Monnaies | Sponsorisé

Cette mutuelle sénior qui fait parler d'elle en Occitanie

Devis Chrono | Sponsorisé

Guerre en Ukraine : pour Philippe Saurel, "cela fait trente ans que l'on aurait dû parler avec la Russie"

L'ancien maire de Montpellier, Philippe Saurel, toujours élu d'opposition même s'il ne siège pas, revient sur les actions qu'il a menées avec la Russie... et sur les législatives.

Midi Libre

Radiateur électrique nouvelle génération : 5 fois plus puissant et 45% d'économie réalisée

Le Guide du chauffage | Sponsorisé

Pont-saint-esprit : Combien coûtent en moyenne les panneaux solaires après décembre ?

Eco Experts | Sponsorisé